

Más de US\$500 millones de inversión. El primer proyecto que ingresa al SEIA en 2025



Yuri Andrade Sylvester.
 Empresario dueño de Oenergy

Con una inversión estimada de US\$526 millones, esta mañana ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA) el primer proyecto de inversión del año 2025. Se trata de la "Línea de Transmisión y Central BESS Lena", de la empresa Oenergy, vinculada al empresario Yuri Andrade Sylvester (en la foto) y cuyo principal desarrollo se denomina Bess Halcón.

Según la Declaración de Impacto Ambiental (DIA), la iniciativa busca emplazarse en la Región de Atacama. "El proyecto estará compuesto por 101 unidades de almacenamiento, con una capacidad de almacenamiento aproximada de 5,32 horas. Cada unidad consistirá en dos contenedores BESS de 7,9 MWh cada uno, los cuales, a su vez, incorporan de forma integrada sus respectivos sistemas de enfriamiento, optimizador de carga/descarga, sistema de supresión de fuego, inversor bidireccional AC/DC y sistemas de comunicación". Todas estas unidades se conectarán a una

subestación elevadora de alta tensión ubicada de forma contigua a la Central BESS, según detalla el documento publicado hoy.

Andrade Sylvester es ingeniero en Ciencias de los Materiales por la Universidad de Cornell. Nació en Nueva York, pero sus raíces están en la Región de Ñuble.

En su cuenta de LinkedIn, el empresario se presenta como un profesional "con más de 13 años de experiencia en el sector de energía y electricidad. Soy un líder apasionado y motivado que se esfuerza por crear un impacto social y ambiental positivo a través de soluciones de energía renovable. Como socio fundador y director de desarrollo comercial de Oenergy SpA, soy responsable del desarrollo, la construcción y la operación de una cartera de proyectos solares distribuidos en Chile".